

ご支援ありがとうございます。

ミシン 7台のご支援ありがとうございました。

早速 6年生の家庭科の授業で使わせていただきました。新しい製品でしかも7台同じものが揃っているのも、児童にとっても使いやすく、指導者も指導しやすいと好評でした。

使用している様子と、子供たちの感想をご覧いただければ幸いです。

今後ともよろしく願いいたします。

平成23年11月吉日

東松島市立野蒜小学校児童・職員一同



<児童の感想です。>

6年1組 名前(佐藤 里紗)

5年生のミシンの授業では、布をぬう前の準備が苦手でした。
でも、今回は、準備の始めから、ぬうところまで、理解できたので、こ
れから作る作品は、きちんと生活に役立つ物を作れるように、がんばりたいです。

6年1組 名前(阿部一貴)

ぼくはミシンでぬったりするのがとてもたの
しくて一番楽しいのはボビンに糸をま
ぎつけるのが一番楽しくて、かたなのは下糸を出
すことです。

6年1組 名前(北條 未都)

私が一番むずかしいなと思った所は、下糸の取り付
け方がむずかしいなと思いました。おもしろいなと思
たのは、ボビン作りです。やはりミシンはたのしいなと思いました。

6年1組 名前(小山 杏)

最初下糸をとりつけるときはむずか
しいなあと思ったけど、何回かやると、い
くことができるようになってきてよかったです。